
Protokoll der Sitzung des Allgemeinen
Studierenendenausschusses 27.05.2021

Allgemeiner Studierendenausschuss

Trier University of Applied Sciences

Schriftführer: Lynda Ndada

LATEX- Umsetzung von Lynda Ndada

am 10. Juni 2021

Protokoll ID: 144



Inhaltsverzeichnis

1 Begrüßung 3

2 Anträge 3

3 Protokollannahme 3

4 Berichte 3

5 Antrag Maschinenbau 4

6 Sonstiges 4

7 Bestätigung des Protokolls 5

2



1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Lynda bestimmt. Der Vorstand des Allgemeinen Studierendenausschusses

Tim Luca Lambrecht eröffnet die Sitzung um 19:04 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Felix, Dominik und Kevin sind entschuldigt. Jacqueline tritt der Sitzung um 19:06 bei.

Gäste: keine Gäste.

2 Anträge

Keine Anträge

Kein Umlaufverfahren

3 Protokollannahme

Die Protokolle 143 und 121 sind noch zu bearbeiten. Daher ist ihre Annahme auf die nächste Sitzung

verschoben. Die Protokolle 141, 142 und 122 sind angenommen.

4 Berichte

-Update studentisches Anliegen

Das monatliche Gespräch zwischen dem Asta und Herrn Regier über die studentische Anliegen fand

amDienstag 25.05.21 statt. Es ging hauptsächlich umdieOnline Prüfungen. Aus diesemGespräch geht

hervor, die Prüfungsordnungen sind überarbeitet worden, um Online Prüfungen zu ermöglichen. Sie

werden noch bei der nächsten Sitzung des Senats beschlossen bzw. verändert. DieOnline angebotenen

Prüfungen können bei Unzufriedenheit in Präsenzwiederholt werden, was ein doppelter Aufwand für

Professoren sein kann. Es ist daher von Professoren zu entscheiden, ob sie letztendlich diese elektro-

nischen Prüfungen anbieten.

-Das Hochbeet

Annika und Felix haben das Hochbeet fertig gestellt. Die Pflanzen wie Erdbeeren, Tomaten, Gurken,

Sellerie, Kohle usw. wurden eingebaut. Mitglieder des AstA sind aufgerufen, bei der Pflege der Pflan-

zen mitzuhelfen. Annika und Jacqueline haben sich dafür gemeldet.
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-Einige Anträge in Trello wurden von Annika bearbeitet.

-Versicherung für den Transporter

Weitere Versicherungsangebote für den Transporter sind noch zu prüfen und zu vergleichen.

5 Antrag Maschinenbau

Die Fachschaft Maschinenbau hat einen Antrag zur Anschaffung einiger Büromöbel (ein (01) großer

Konferenztisch, zwei (02) Büro- Schreibtischen, vierzehn (14) Stapelstühlen), einer Zapfanlage + The-

ke und einer Lichtanlage gestellt. Die Anschaffungen werden aufgespalten und über einen Teil abge-

stimmt.

Es wird der Antrag gestellt, für die Fachschaft Maschinenbaum einen großen Konferenztisch, zwei

Büroschreibtische und vierziehen Stapelstühle anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

6 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 1 Enthaltung

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (144_1).

6 Sonstiges

Es gibt nichts zu Sonstiges
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Tim Luca Lambrecht schließt die Sitzung um 19:41 Uhr.

7 Bestätigung des Protokolls

Der Vorstand des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Protokolls

bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und alle

darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom StuPa Wahlausschuss getragen werden.

Tim Luca Lambrecht Lynda Ndada

(Vorstand) (Protokollführer/in)
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